



**4 Pièces**

**136 m<sup>2</sup>**

**Réf. PALO ALTO 302**

**1 800 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Luxeux appartement neuf directement sur la frontière de monacovue panoramique sur la mer, le monte-carlo bay et le beach hotel de la principauté de monacolivraison immédiatemagnifique appartement de 4 pièces d'une surface habitable de 105 m<sup>2</sup> (94 m<sup>2</sup> loi carrez + 9 m<sup>2</sup> en annexe à l'étage) situé au 1<sup>o</sup> étage de la résidence intimiste "palo alto" à roquebrune cap martin, sur la frontière de monaco. Cet appartement bénéficie d'une vue splendide sur la mer et la principauté de monaco. Dans un contexte privatif et privilégié, cet appartement neuf est exposé plein sud, face à la mer, et dispose d'une ...

Panoramic view of the sea, monte-carlo bay, and the beach hotel of the principality of monacoimmediate deliverymagnificent 4-room apartment with a living area of 105 m<sup>2</sup> (94 m<sup>2</sup> under the carrez law + 9 m<sup>2</sup> as an annex on the upper floor) located on the first level of the intimate "palo alto" residence in roquebrune cap martin, on the monaco border. This apartment enjoys a stunning view of the sea and the principality of monaco. In a private and privileged setting, this new apartment is south-facing, overlooking the sea, and features a large 40 m<sup>2</sup> terrace opening onto the sea and the ...

**ITALGEST GROUP INTERNATIONAL REAL ESTATE**

13, Avenue porte de France - 06500 MENTON

**Contacter l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

